

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE : DOSSIERS STOCKWAN ET RELAXSORIA - 20 000 VICTIMES ! 4 ESCROCS INCARCÉRÉS - L'ADC FRANCE AGIT.

**Categories:** [Actualités ADC FRANCE](#), [Commande, livraison](#), [Commerce : litige lié à la vente](#), [Exécution contrat](#)

**Tags:** [Actualités](#), [Scandale](#)



Notre Association de Défense des Consommateurs, ADC France, spécialisée dans l'information et la défense des droits des consommateurs, travaille depuis 4 mois sur une arnaque d'ampleur nationale concernant des biens de consommation courante (canapés, trottinettes, téléviseurs, spa,...).

Les sites Stockwan et Relaxsoria ont ainsi engrangé les commandes pendant des mois, bien après la fermeture des sociétés à l'origine de ces sites, sans jamais livrer les clients.

20 000 consommateurs sont concernés par 6 sites prétendus de vente en ligne, avec un préjudice estimé à 4 millions d'euros. Les 4 auteurs présumés de cette escroquerie ont été placés en détention provisoire.

Nous nous réjouissons que ces pratiques prennent fin et que le désarroi des consommateurs soit pris au sérieux.

Notre association poursuit son action et propose aux victimes de rejoindre notre collectif qui va intervenir dans l'information judiciaire ouverte au Tribunal Judiciaire de Nanterre afin d'obtenir le remboursement de leur préjudice dans le cadre d'un procès.

Nous sommes déterminés à obtenir gain de cause pour les victimes de cette escroquerie.

Pour toute question, nous invitons les consommateurs à nous contacter à [antennes@adcfrance.fr](mailto:antennes@adcfrance.fr).

Contact médias : [contact@adcfrance.fr](mailto:contact@adcfrance.fr)

